
Abg. Frohnhöfer berichtete, dass sie den Mundart-Wettbewerb als Zuschauerin erlebt habe und 
sie könne jedem Ausschussmitglied den Besuch der Veranstaltung nur empfehlen. 
 
Ohne weitere Aussprache nahm der Ausschuss die Vorlage zur Kenntnis. 
 


